En el local contiguo hay otros armarios, también de nueva construcción y destinados á biblioteca.

Irún, con una generosidad que le pone al nivel de las poblaciones más cultas é ilustradas, ha secundado admirablemente las iniciativas de la Diputación, recogiendo todos sus documentos de una manera verdaderamente espléndida, dedicándoles un elegante local como no le hay en ningún otro punto de Guipúzcoa.

Francisco López Alén.

LAÑOZ ARONZ...



Maitaro dauzkat beti aurrean zeru, lur ta itsasoa, eta begira... eta pensatzen.... nere biziya dijoa: aurra nintzala ¿zergatik ori?... galdetzen asitakoa, noa mundutik urratu gabe gauza askoren lañoa, baña pozturik, nabaiturikan lañoz aronz.... ¡Jaungoikoa!

Antonio Arzác.

